

# El Gobierno Municipal trabaja en la rehabilitación de la Finca Liana

**Fecha de publicación:** 27/04/2016 0:00

## **Descripción:**

- **Se han desarrollado tareas de mejora y mantenimiento en todo el Parque en jardinería, mobiliario urbano, elementos ornamentales y pavimentos, además de estar instalándose nuevos puntos de alumbrado.**

La Finca Liana, segundo pulmón verde de Móstoles, es una de las referencias medio ambientales de la ciudad. Un parque en el que vecinos y vecinas disfrutan de un tiempo de ocio que, desde el Ayuntamiento, debe garantizárseles de calidad.

Así, una de las líneas de trabajo marcadas por la concejala de Medio Ambiente, Servicios Generales y Festejos, Noelia Posse, es la de recuperar y mantener adecuadamente los parques. "No solo se trata de cuidar las zonas verdes sino también el mobiliario y los juegos infantiles que forman parte de ellos. Cuando llegamos a la Concejalía observamos que el mantenimiento que hasta la fecha se venía haciendo en la Finca Liana era absolutamente insuficiente, pues nos encontramos con arquetas rotas, bancos y papeleras arrancados y columpios en malas condiciones, además de zonas de importante penumbra y con un pavimento levantado que dificultaba el disfrute de las zonas más transitadas durante las fiestas", ha asegurado la edil.

Por ello, y contando con la empresa que se ocupa del mantenimiento de las zonas verdes situadas en esa área de la ciudad, se han acometido labores de mantenimiento en la jardinería del parque. Además, se han recuperado todos aquellos bancos que se han podido restaurar y se han repuesto los que faltaban, así como un gran número de papeleras. También se han sustituido tapas de alumbrado y arquetas muy deterioradas con el paso del tiempo y que presentaban incluso riesgo para los viandantes. Los columpios del Parque, especialmente el Castillo y los demás que componen esa zona infantil, han sido reparados y modificados permitiendo garantizar la seguridad de los más pequeños en su disfrute de los juegos que les proporciona la ciudad.

Desde la Concejalía se han acometido tres actuaciones de especial relevancia, realizándose intervenciones sobre el hormigón impreso, saneándolo y reconstruyéndolo en zonas pavimentadas, lo que permite así eliminar los desniveles existentes que impedían un uso y disfrute en buenas condiciones de los vecinos y vecinas, especialmente en época de Fiestas. Se ha procedido, igualmente, a la instalación de tres columnas de iluminación de diez metros de altura, con cuatro proyectores cada una, que permitirán aumentar la visibilidad en la parte central del parque al montarse dos de ellas en la zona de las fuentes, y en el parque infantil del Castillo y zonas aledañas con la instalación de la tercera columna, cumpliendo así con

la reivindicación que desde hace mucho tiempo venía defendiendo la Asociación de Vecinos El Soto.

Además, se han reparado nuevamente los baños municipales con los que cuenta el Parque y que "son foco de numerosas actuaciones incívicas". De hecho, ha explicado Posse, "tras reparar los mismos la pasada semana, ya han sufrido un nuevo incidente en el que se han arrancado nuevamente las puertas que serán sustituidas a la brevedad por otras metálicas con las que intentaremos reforzar la seguridad de los mismos". Las intervenciones en estos aseos debido a los actos vandálicos de los que han sido objeto en los últimos meses, se estiman en aproximadamente 25.000€.

La concejala, Noelia Posse, espera que "todos los vecinos y vecinas puedan valorar y disfrutar esta intervención integral realizada en uno de los parques más importantes de la ciudad y que, únicamente, abre el camino que nos permita llegar a realizar estas actuaciones en todos los parques y zonas verdes que componen nuestra ciudad". Además, ha solicitado que "ahora es el momento en que todos y todas debemos hacer un ejercicio de responsabilidad y cuidar nuestras zonas comunes, lo que nos permitirá disfrutar cada día de unas mejores condiciones de vida para nosotros y para nuestros pequeños".